



## Zweite große Spende von Xomox

**Maja Dornier und Hans-Jürgen Schmidt durften einen Scheck über 15.000 US-Dollar von der Lindauer Firma Xomox in Empfang nehmen.**

Als Teil der Crane ChemPharma & Energy Gruppe gehört Xomox International GmbH & Co. OHG zu den führenden Herstellern von Absperr- und Regelarmaturen für den industriellen Bedarf. Die Firmengründung erfolgte 1956 unter dem Namen Continental Manufacturing Company. Hauptprodukt war der Tuflin Kükenhahn. Seit 2015 werden am Standort Lindau u.a. auch Faltenbalg- und Wechselventile gefertigt.

**Der Fonds für Witwen und Kinder der Xomox-Mutter Crane unterstützt karitative Einrichtungen an den jeweiligen Standorten des Unternehmens.**

Zum zweiten Mal darf sich jetzt die Maja-Dornier-Hospizstiftung über eine großzügige Spende von Xomox freuen. Der Stiftung gehören Gebäude und Einrichtung des stationären Hospizes „Haus Brög zum Engel“ in Lindau, wo der Verein „Hospizzentrum Haus Brög zum Engel“ im Einvernehmen mit dem Verein „Besuchsdienst

für Kranke und Sterbende“ Menschen ganzheitlich bis zu ihrem Tod betreut und auch deren Angehörigen die notwendige Zuwendung erhalten. Bis vor zwei Jahren war das Haus Brög zum Engel mit nur fünf Plätzen das kleinste Hospiz in Bayern und musste mit einer Sondergenehmigung betrieben werden. Durch einen Anbau für über drei Millionen Euro - finanziert aus Stiftungsmitteln, Fördergeldern und Spenden - konnten die Kapazität auf acht Betten erweitert und die Bedingungen für die Gäste sowie die haupt- und ehrenamtlichen Mitarbeiter verbessert werden.

2018 wurden im Lindauer Hospiz 67 Menschen ganzheitlich bis zu ihrem Tod begleitet (2017 waren es 99 Gäste). Insgesamt wurden von den Mitarbeitern 2.615 Pflegestunden in 2018 geleistet. Der jüngste Gast war 28 Jahre alt, der älteste 97. Die durchschnittliche Verweildauer liegt bei 36,8 Tagen: die kürzeste betrug zwei Tage, die längste 375 Tage. Die Gäste kamen hauptsächlich aus der Stadt Lindau (60%) und dem Landkreis Lindau (25%). HGF



Maja Dornier und Hans-Jürgen Schmidt (2. und 3. v. li.) nahmen den Spendenscheck der Firma Xomox für die Maja-Dornier Hospizstiftung im Beisein von Firmenvertretern entgegen. Im Bild (von re.): Sascha Übelher-Späh, Dirk Gröschel, Jürgen Sonderschäfer und (li.) Inge Nussbaumer.

BZ-Foto: Christian Klemm (Crane/Xomox)